

【酒田光陵高等学校】高校生と一緒に「伝わる広報」を考える 企業によるワークショップの開催について

このたび酒田光陵高等学校（藤田雅彦校長）では、株式会社新庄碎石工業所（柿崎武男代表取締役）との連携のもと、建設業の技術・魅力についての講話や意見交換、ワークショップを行う授業を開催します。

近年、建設産業では、就業者数の減少や高齢化が進み、インフラの整備や道路の除排雪を含む維持管理を担う人材不足が深刻化している一方で、頻発化・激甚化する災害への対応や、国土強靭化に伴うインフラ施設の老朽化への対応を求められています。生産性向上の実現や建設産業の魅力向上による新規入職者の確保が喫緊の課題です。建設産業は地域の守り手としてなくてはならない重要な産業であり、担い手確保の取組みに加えて、デジタル技術を活用した生産性向上の取組みが必要になってきています。

今回の出前授業では、「建設 DX」などの最新のデジタル技術や建設業のイメージアップに繋がるような「伝わる広報」について学ぶ出前授業です。

つきましては、本校の特色ある学びの実践を、広く県民の皆様にお知らせする貴重な機会ですので、是非取材くださるようご案内申し上げます。

記

1 日 時 令和8年 2月24日(火) 10:00 ~ 11:50

2 場 所 本校・公益総合学習室

3 対 象 環境技術科2年次生徒34名 (男子27名、女子7名)
環境技術科1年次生徒39名 (男子34名、女子5名)

4 講 師 株式会社新庄碎石工業所 取締役管理部長 柿崎 趟 様 他 6名
柿崎様は、建設系YouTuber「石男くん」として活動中。インボイス制度の動画や、建設業で先進的な取り組みを行っている企業・個人を取り上げ、建設業の魅力を発信しています。

5 日 程

10:00 ~ 10:50

講話

【建設業界について】

【会社概要・教育体制について】

【DX推進チームの取り組みについて】

(休憩10分)

10:50 ~ 11:00
11:00 ~ 11:50

広報ワークショップ

【高校生と一緒に「伝わる広報」を考える
参加型形式】

6 備 考 取材の際は事前に、下記担当までお問い合わせください。